

Un nouveau nom pour un nouveau départ pour le projet City Mall à Verviers

À Cannes, Loïc Manguette

C'est ce mercredi qu'avait lieu la tant attendue conférence de presse organisée par City Mall, promoteur du projet de centre commercial verviétois, au Mapic de Cannes. Si peu de changements sont finalement à signaler, notons tout de même que le centre commercial devra se trouver un nouveau nom et que l'esthétique intérieure va être revue pour en faire un centre commercial plus chaleureux encore.



Le stand où est présenté le projet verviétois à Cannes.

réagir

J'aime 1 Partager

Tweeter

G+

